

Afectarán cortes a 150 mil familias

HÉCTOR MOLINA

Al menos 150 mil familias de la delegación Iztapalapa se quedarán sin **suministro** de **agua potable** durante tres días por las obras de construcción de la línea 12 del Metro.

El corte se realizará entre el 6 y el 9 de octubre para desviar el acueducto que corre sobre la avenida y abrir espacio para la construcción de los cimientos del tramo elevado de la nueva ruta del Sistema de Transporte Colectivo.

Este será el segundo corte que se realiza para desviar el acueducto; el primero se aplicó entre el 18 y el 22 de agosto pasados para cambiar un tramo de 2,5 kilómetros de tubería.

SIN LÍQUIDO OCHO COLONIAS

En esta ocasión se tiene previsto sustituir 2,2 kilómetros del acueducto, por lo que ocho colonias se quedarán sin **suministro** durante 72 horas, según el director del Proyecto Metro de la Secretaría de Obras, Enrique Horcasitas.

Se estima que las zonas que no tendrán abasto del líquido serán colonias como Lomas de San Lorenzo, Barrio San Antonio, López Portillo, Barrio Guadalupe, Barrio San Lorenzo y Año de Juárez.

El proyecto de construcción de la línea 12 del Metro tiene contemplado por lo menos otros tres cortes al **suministro** en Iztapalapa y Coyoacán, cuya fecha aún no está programada.

72 HORAS

Es el tiempo en el que al menos ocho colonias de la delegación Iztapalapa no tendrá suministro de agua



ARCHIVO EL GRÁFICO

Apenas hace un mes se registró una baja en el servicio



Página 1 de 1
\$ 10560.00
Tam: 165 cm2
LQUIROGA